

Sandoval critica que el Gobierno no cumpliera meta de pavimentar 140 kilómetros de la Ruta 7

Parlamentario valoró también inauguración Hospital de Chile Chico, aunque advirtió sobre demora en implementación unidad de hemodinamia en Hospital Regional Coyhaique.

En el marco de la visita que realizará esta semana el Presidente Gabriel Boric a la región de Aysén, el senador David Sandoval se refirió al estado de los compromisos asumidos con la zona por el actual Gobierno, especialmente en materia de conectividad y pavimentación de la Carretera Austral.

En ese contexto, el parlamentario destacó como uno de los principales avances en este periodo que la Ruta 7 haya sido finalmente asumida como un compromiso de Estado, lo que marca un punto de inflexión para la región. "Durante años Aysén tuvo que destinar recursos propios para financiar una carretera que es estructural para el país. Hoy se reconoce que la Carretera Austral es una responsabilidad permanente del Estado y no solo de la región", afirmó.

Respecto de las obras en ejecución, Sandoval valoró especialmente los avances desarrollados en la comuna de Cochrane, en el tramo



Confluencia-Puente Chacabuco, los que permitirán mejorar de manera concreta la conectividad y las condiciones para la comunidad. De manera complementaria, señaló que también se han registrado avances en otros sectores de la Ruta 7, que contribuyen a fortalecer la conectividad regional.

Sin embargo, fue enfático en señalar que estos avances no permiten dar por cumplido el compromiso del Gobierno de pavimentar 140 kilómetros de la Carretera Austral. "Se ha avanzado, sin duda, pero el compromiso fue claro y de mayor alcance. Esa meta no se ha cumplido y es necesario decirlo, porque aquí no se trata de anuncios, sino de resultados concretos para la gente", sostuvo.

También manifestó su preocupación por

la situación que persiste en la Ruta 7 Norte, particularmente en los puentes Rosselot y Palena, donde, pese a los proyectos impulsados, aún no existen soluciones definitivas que garanticen una conectividad segura y continua. "Mientras estos puntos críticos no se resuelvan, la conectividad del norte de la región seguirá con estos problemas", advirtió.

En materia de salud, el parlamentario valoró la inauguración finalmente del Hospital de Chile Chico, pero reiteró su preocupación por la demora en la puesta en marcha de la unidad de hemodinamia en el hospital regional. "Cada retraso tiene consecuencias reales para pacientes que requieren atención oportuna", enfatizó.

Asimismo, Sandoval se refirió a los problemas persistentes en la conectividad lacustre, señalando que las fallas reiteradas en estos servicios continúan afectando el día a día de diversas localidades y requieren soluciones estables, planificación y una gestión más eficiente.

Finalmente, el legislador afirmó que los desafíos que enfrenta la región de Aysén en infraestructura, conectividad y salud requieren políticas de Estado y una mirada de largo plazo. "Ese será también uno de los principales desafíos del próximo gobierno, que deberá hacerse cargo de brechas históricas que siguen afectando la calidad de vida de nuestras comunidades", concluyó.